

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur
Karl H o n a y

Wien, Mittwoch, den 17. September 1924.

.....

Ehrenpensionen. Der Wiener Stadtsenat hat der Tochter des ehemaligen Burgschauspielers Karl Meixner, Frau Marie Fpullon-Norbeck, eine monatliche Ehrenpension von 500.000 Kronen bewilligt. Der gleiche Betrag wurde dem Schriftsteller Philipp Langmann als Ehrenpension bewilligt.

.....

Musik- und Theaterfest der Stadt Wien. Donnerstag, den 18. September Staatsoper: Erich Wolfgang Korngold, Die Tote Stadt. Das Konzert Schaljapin entfällt. Die Uraufführung „Sieben Jahre und ein Tag“ von Hedwig Rossi im Stadttheater musste auf Anfang Oktober verschoben werden.

.....

Das Volkstümliche Theater in Wien seit 150 Jahren: Am Sonntag, den 21. September um 11 Uhr vormittags wird Bürgermeister Seitz die Eröffnung der Ausstellung „Das volkstümliche Theater in Wien seit 150 Jahren“ vornehmen. Die Ausstellung ist in den Räumen der städtischen Sammlungen im Neuen Rathaus, Zugang über die Feststiege II, untergebracht. Die Vertreter der Presse sind zu einer Vorbesichtigung, die am Samstag, den 20. September um $\frac{1}{2}$ 11 Uhr vormittags stattfindet, geladen.

.....

Geehrte Redaktion!

Der geschäftsführende Präsident des Stadtschulrates für Wien, Nationalrat Glöckel, ersucht grundlichst zu der am Samstag, den 20. September 1924 um $\frac{1}{2}$ 1 Uhr mittags im Gebäude des Stadtschulrats, I., Burgring 9, stattfindenden

P r e s s e k o n f e r e n z

einen Vertreter zu entsenden. Präsident Glöckel wird über das neue Schuljahr berichten.

=====